

ハ一モ二一

♪ 2024/07/04 第4号

頑張っている 魚住東中生

☆6月中頃から今週にかけて明石市中学校総合体育大会が行われました。今回は天候にも左右されての開催でしたが、大きな怪我や事故もなく無事に終わることができました。3年生にとってはこれで引退の人もいますし、東播以降の大会に挑戦する人もいます。コロナ禍で制限のかかった中での活動を余儀なくされていた時期もありましたが、これまでよく頑張ってきましたね。そしてみなさんの活動を支えてくれた保護者の方や顧問の先生、コーチの方々にも感謝の思いをぜひ伝えてください。



☆先日、神戸市西区在住の方から本校にお礼の電話がありました。視覚障害をお持ちの方で「外出先で困っていたら、本校の生徒さんたちに親切にしてくださいました。」とのことでした。トイレの場所が見つからず疲れて壁にぶつかったりしている時に「助けが必要ですか。」と声をかけてくれて、バスに乗るまで案内し、運転手さんに「視覚障害の方が乗ります。」と言ってくれたそうです。『自分たちの力で考え行動し判断することができる中学生を目の当たりにして、人の温かさを感じ、生きる活力をいただきました。明石の教育のすばらしさを感じることができました。ありがとうございます。』とお礼をいただき私たち教職員もみな嬉しい気持ちになりました。